

Editorial

Un año más, desde el Consorcio Manchego queremos aprovechar estas líneas, para invitaros a un evento muy importante para el sector, la 30ª Edición de la Feria Ganadera de Castilla La Mancha, EXPOVICAMAN 2010. Como se adelantó en el anterior número de nuestra revista, este año la feria estará centrada en el sector ganadero únicamente, por lo que el grado de especialización será mayor, constituyendo un interesante punto de encuentro para todos los que, en mayor o en menor medida, estamos relacionados con la ganadería.

Muchas son las novedades que este año están aconteciendo y que nos incumben, como la modificación de las ayudas de la PAC, siendo este el primer año de pagos desacoplados; las nuevas ayudas a medidas agroambientales, como la subvención destinada al fomento del pastoreo, etc.; por lo que consideramos que, los días de la feria, son un buen telón de fondo para poner en común nuestras inquietudes a este y otros muchos aspectos.

No hemos de olvidar que el principal objetivo que se persigue cada año con la organización de EXPOVICAMAN, es el fomento y promoción de la raza manchega, en sus dos vertientes: como excelente base animal para las explotaciones de nuestra región y como única productora de dos productos únicos, el queso y cordero manchego. No nos cansamos de defender estas aptitudes de nuestra raza, porque consideramos que la oveja manchega necesita del queso y cordero para ser sostenible, y el queso y cordero manchego necesitan de nuestra raza y de nuestra región, como medios indispensables para su producción, y para ser lo que son, dos productos de calidad diferenciada.

Hace unos días, veíamos cómo los ganaderos de las razas Latxa y Carranzana del País Vasco y Navarra, estaban totalmente convencidos de que sin su Denominación de Origen Idiazábal, la ganadería de ovino de razas autóctonas estaría totalmente acabada. Y no sólo eso, sino que la mayoría de ellos elaboran su propio queso artesano, evitando así intermediarios y asegurándose de que de esta forma, el buen hacer del día a día se reflejará en la calidad de sus quesos. Son



conscientes de que la defensa y reconocimiento del producto final es indispensable para el sustento de sus explotaciones.

Y esta característica es la que principalmente tenemos en común, la necesidad de llevar nuestros productos de calidad diferenciada como bandera, pues en ellos está el futuro. De nada sirve tener un rebaño con alta producción de leche, si ésta no se vende a un precio diferenciado respecto al grueso de la leche oveja, y de nada sirve producir un cordero que una vez puesto en mercado, no se diferencia del exportado desde Nueva Zelanda.

Es por esto, que desde el Consorcio Manchego os instamos a participar en EXPOVICAMAN, en la forma en la que a cada uno le sea posible, visitando un día el stand del Consorcio Manchego, asistiendo a la Bolsa y Subasta de Sementales que se celebrará el viernes 21, donde se podrán adquirir animales procedentes de ganaderías participantes en el Esquema de Selección; e incluso, presenciando alguno de los concursos englobados dentro del XXIII Concurso Nacional de Ganado Ovino Selecto de Raza Manchega.

En las siguientes páginas encontrará el Programa Oficial de Ganado Ovino, así como una invitación. Les esperamos en EXPOVICAMAN 2010.

Antonio Martínez Flores
Presidente del Consorcio Manchego

